Interkulturelles Sommerfest im Kindergarten St. Joseph



Bei der Modenschau zeigen Kinder und ein Elternpaar eine afrikanische Tracht: von links: Aissatou Barry; Nene Aissata Bah; Nina Beck; Mamadou Bah.

Zahlreiche Besucher konnte der Kindergarten St. Joseph im und am Kindergarten zu seinem Interkulturellen Sommerfest begrüßen. Nach der Begrüßung durch die Kindergartenleitung Brigitta Westarp und einem Begrüßungslied der Kinder füllte sich der Kirchplatz St. Joseph schnell.

Den vielen Besuchern bot sich ein buntes Programm. Einer Elterngruppe mit Kindern, die das russische Märchen "Die Rübe" aufführte folgten später eine türkische Volkstanzgruppe sowie zwei türkische von Müttern einstudierte Tänze mit den Kindergartenkindern. Ferner gab es Märchenstunden mit polnischen, türkischen und deutschen Märchen. In einem Gruppenraum zeigten Fotos verschiedene Aktionen, die im Rahmen des vorausgegangenen Projektes "Wir sind eins"

stattgefunden hatten. Auf dem Außengelände spielten und bastelten die Kinder an verschiedenen Länderstationen. Für das Kulinarische bot auch jede Vorbereitungsgruppe landestypische Gerichte an. So entstand ein vielfältiges Buffet neben Schaschlik, Lahmacun und Grillwürstchen. Den Abschluss des Festes machte eine Modenschau, bei der 44 Kindergartenkinder, unterstützt von einer türkischen Folkoregruppe und einem afrikanischem Elternpaar, Trachten aus acht verschiedenen Nationen präsentierten. Eine lustige und spannende Aktion, die mit viel Applaus belohnt wurde.

Frau Westarp dankte im Namen des Kindergartenteams allen Mitwirkenden und Helfern. Sie hob besonders das große Engagement der Eltern hervor und ein schöner Tag neigte sich dem Ende.